

において変更されていく突破口となる。絶対にさせない闘いを組むべきだ。

※JC出向問題等、今次ダイ改提案における問題点につき、営業分科会の役員会を早急に開き、論議し、方向性を出していきたい。

・原職奪還・配転問題

※強制配転者の原職奪還の展望を出して欲しい。又、その道筋確立を大会を期して作っていきたい。

※強制配転者は解雇者の姿を見て、頑張っている。

※津田沼では、この数年間で四〇名にも及ぶ不当配転攻撃を受けた。

「聖域化」工作の中で、十月中旬はまた一三名が運転士に登用される状況であり、配転問題がかかつてゐる可能性がある。これに対しどう闘っていくのか、その方向性を聞きたい。

・出向問題

※私は五五才ということで、強制出向のようないかで出向に出されたが、出向先の状態は当局が言うようないものではない。又、出向先会社の社員でも五五才で賃下げなどということはされていない。

※高齢者対策では、五五才以上の労働条件の確立、六〇才まで働くように取り組むべだ。又、現在出向している組合員の労働条件についても、出向協議会とともに聞くを進めたい。

※貨物の場合、五五才以上でも乗車を希望する。

務員は現場に残れるが、地上勤の場合は現場に残れる方法がないのではないかと危惧している。

・ストライキについて

※ストライキ投票について、全組合員の意思を結集させる意味からも全員で行なつてはどうか?

※支部組合員から選挙で選出された各代議員があるので、大会において行なつた方がいい。

※ストライキ投票について、原則は全員の方がいいとは思うが、営業では、県内各個バラバラとなつてゐる状況もありできないというのが現状だ。

・貨物関係

※「時短」について、要員が逼迫しているということで一交渉は進めようがないという現状がある。

現在でさえ年休消化さえできない要員配置の上に、来年四月から一週四〇時間といふことになれば、変形勤務という危惧を持つてゐる。新小岩には新採を配置しないといふこともある。眞の時短を目指したい。

※現場では格差に対する不満が充満している。会社門格差がなくなりよう闘いを進めてもらいたい。又、貨物協議会でも議論しているが、昇進試験が差別・選別の対象となつてゐることからも、定数制度を用意すべきだ。

※ストライキの減額保障では、生

してもらいたい。

※基地統廃合という攻撃の中で、佐倉としての基地としての今後の展望を出してもらいたい。来年と改の動向はどうか?

以上要約であるが、活発なうえにも活発な議論を通じ、最後に本部・中野委員長の総括答弁を経て、全体の意思統一がなされた。

定期大会に100名が結集!

新役員選出後、大会宣言発表、議長団解任、会場を揺るがす組合歌合唱を行い、われわれは、当面する「一二・一ダイ改」合理化阻止闘争、「政治改革」攻撃の打破へ全力で決起する。

全組合員は新たな闘いへ起とう!



「12・1ダイ改」阻止へ決意も新たに団結ガバロー
(9. 26)

一九九二年度役員体制

役職名	氏名	年令	支部
執行副委員長	布施 実一	五一	千葉運輸区
執行委員長	田中 康宏	三八	津田沼
書記長	水野 正美	五七	勝浦
執行委員	山口 敏雄	五七	千葉運輸区
執行委員	白井 敏行	五〇	千葉運輸区
執行委員	滝口 誠	四九	津田沼
執行委員	高石 正博	四八	千葉運輸区
執行委員	赤羽根直男	四八	津田沼
執行委員	川崎 昌浩	三四	千葉運輸区
執行委員	山田 雄一	三七	津田沼
執行委員	清水 匠	三九	千葉運輸区
執行委員	佐藤 博	四五	千葉運輸区
特別執行委員	大竹 哲治	三四	千葉運輸区
特別執行委員	内山 等	四七	千葉運輸区
特別執行委員	小倉 邦夫	四五	千葉運輸区
特別執行委員	外山 薩童	三五	千葉運輸区
顧問	佐藤 正和	三三	千葉運輸区
会計監査委員	中江 昌夫	六四	千葉運輸区
会計監査委員	佐久間英雄	五一	千葉運輸区
会計監査委員	中村 正巳	四五	千葉運輸区
新小岩	新 小 岩	四五	千葉運輸区
新小岩	勝 浦	四五	千葉運輸区